



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/87105

24/05/2022

216913

**AUTOR/A: MAESTRO MOLINER, Roser (GCUP-ECP-GC)**

#### **RESPUESTA:**

El Gobierno de España apuesta por la modernización, en este caso duplicación de vía y electrificación, de la línea Cartagena-Murcia-Chinchilla.

Por otro lado, hay que señalar que se ha presentado la propuesta de la Comisión Europea para la revisión del Reglamento vigente en el que se define la Red Transeuropea de Transporte.

La versión final de ese Reglamento se adoptará mediante el procedimiento legislativo ordinario, en el que participan en pie de igualdad el Parlamento Europeo (elegido por sufragio directo) y el Consejo de la UE (representantes de los 27 Estados miembros).

Una vez haya acuerdo de Parlamento, Consejo y Comisión, se podrá aprobar la propuesta definitiva, previsiblemente en 2023.

En cualquier caso, la planificación nacional será coherente con lo que se recoja en el Reglamento de referencia.

Madrid, 12 de septiembre de 2022